

4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO.

APOYO A LAS MANIFESTACIONES FOLK, ESPECIALMENTE LOS FESTIVALES FOLK Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4300-0131]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante el Pleno y publicar la proposición no de ley, N.º 11L/4300-0131, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, relativa a apoyo a las manifestaciones folk, especialmente los festivales folk y otros extremos.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la sesión en que haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 7 de junio de 2024

LA PRESIDENTA DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta.

[11L/4300-0131]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Socialista, en virtud del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 176 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente Proposición no de Ley, solicitando su tramitación ante el Pleno del Parlamento.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Son muchos los festivales Folk que se han venido desarrollando en Cantabria, con gran solera y aceptación por el público, así como el incipiente resurgimiento de otros tantos festivales folk, que aunque de reciente creación o de reciente recuperación, se han hecho un hueco importante en el panorama Folk en Cantabria y fuera de nuestra región.

El apoyo institucional a estos festivales proviene a menudo del Gobierno de Cantabria, los municipios y las organizaciones culturales, lo que garantiza la preservación y promoción de las tradiciones populares de Cantabria.

Son muchas las voces autorizadas que han venido haciendo público el escaso o nulo apoyo institucional a este tipo de festivales, con el riesgo en muchas ocasiones de su desaparición, con lo que ello conlleva de pérdida de riqueza cultural, musical y patrimonial.

Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario Socialista plantea la siguiente propuesta de resolución:

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a:

- Apoyar de manera decidida las manifestaciones Folk en Cantabria, muy especialmente a los festivales folk.
- Seguir apoyando cuantos festivales Folk venían recibiendo apoyo institucional del Gobierno de Cantabria.
- Habilitar partidas específicas en los próximos presupuestos de Cantabria para el apoyo a los numerosos festivales Folk que se vienen desarrollando en Cantabria."



Parlamento de Cantabria

BOLETÍN OFICIAL

Núm. 117

12 de junio de 2024

Página 4411

En Santander, a 3 de junio de 2024

Fdo.: Pablo Zuloaga Martínez. Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista."